

## COMPETICIONES

# La Acff exige empezar las competiciones cuanto antes para asegurar su viabilidad

La asociación considera que “hay una falta de interés de la federación” y recuerda que “tiene que asegurar la viabilidad” de la competición porque “están en juego muchos salarios”.

Palco23

1 sep 2020 - 13:20



Los calendarios postpandemia siguen generando malestar. La Asociación de Clubes de Fútbol Femenino (Acff) ha asegurado hoy, en relación con el acuerdo tomado por la Federación Española de Fútbol (Rfef) sobre el inicio de las competiciones que “resulta del todo inadmisibles que decisiones de tal calado hayan sido adoptadas sin contar con el parecer, por no decir el acuerdo, de los clubes participantes” y

La asociación ha manifestado su sorpresa ante “la falta de interés que muestra la federación en la tercera máxima competición del fútbol femenino estatal, la Liga Iberdrola, a cuyos clubes ni tan siquiera ha reunido para analizar el reinicio de la competición”.

Asimismo, ha exigido el comienzo cuanto antes de las competiciones para asegurar su viabilidad porque los clubs “los clubes organizaron sus pretemporadas y logística de entrenamientos” después que la Rfef oficializara la fecha el 15 de julio. De esta manera, ha remarcado que es “necesario” que la federación “respete la planificación de las

pretemporadas”. “Cualquier alteración en su duración puede tener efectos muy perjudiciales para las futbolistas”, ha insistido, subrayando que la nueva fecha “supondría ampliar de cuatro a seis semanas las pretemporadas de los clubes”.

También ha puesto de manifiesto que “los gastos derivados del protocolo deben ser asumidos por la entidad organizada de la competición” y ha recordado que “dado que, tratándose de competiciones no profesionales, es la organizadora la que tiene atribuida la competencia de generar recursos y gestionar la competición, debe ser esta la que asuma sus responsabilidades y asegure la viabilidad de sus competiciones, muy especialmente de aquellas en las que, más allá de la vertiente deportiva, están en juego los salarios de muchas personas”.

La asociación recuerda que “resulta innegociable para los clubes de la Acff ningún escenario que no sea el de una liga regular a dos vueltas, con un grupo único para Primera Iberdrola y dos grupos para Reto Iberdrola”. “El retraso en el inicio de las competiciones podría suponer la imposibilidad de desarrollar la competición en dicho formato, con el consiguiente perjuicio para todos sus participantes”, considera.